

VESTIMENTA PARA SER UN PEATÓN SEGURO

EN CHILE, UNO DE LOS COLORES MÁS COMUNES DE VESTIMENTA SON EL NEGRO Y EL CAFÉ. SIN EMBARGO, EN LAS HORAS DE MENOR CANTIDAD DE LUZ, Y EN CONDICIONES ESPECIALES DEL CLIMA COMO LLUVIA Y/O NEBLINA, ESTOS COLORES OSCUROS PUEDEN CAMUFLAR AL PEATÓN CON EL ENTORNO. LOS CONDUCTORES CORREN EL RIESGO DE NO VERLOS, LO QUE GENERA UNA GRAN CANTIDAD ACCIDENTES.

¿QUÉ ROPA CONVIENE USAR?

ROPA OSCURA

Es la menos segura para transitar en las calles, ya que **refleja sólo el 5% de la luz** que produce un auto. Con ella el conductor puede ver:

» A 25 metros de distancia o menos, si circula con las luces bajas. » A **150** metros o menos, si usa las luces altas.

ROPA BLANCA

Es más segura para los peatones, porque **refleja el 80% de la luz** de un automóvil.
La visibilidad que tiene un conductor del peatón es:

» A **60** metros de distancia, si utiliza sus luces bajas. » A **300** metros, si transita con luces altas.

ROPA REFLECTANTE

Es la mejor vestimenta para caminar por la ciudad. **Refleja entre el 90 y 98% de la luz** que genera un vehículo, lo que permite que el conductor vea:

» A **125** metros de distancia, si el conductor maneja con las luces bajas.

» A **450** metros, si transita con luces altas.

